

sein. Die Augen müssen strahlen. Durchsichtige Filmaugen nennt man die grünblauen Augen, die nach innen zu leuchten scheinen, dazu
dunkle Augenwimpern und die Haare so golden, wie sie
unser Modell zeigt. Und dann die Beine! Schlank, lang,
feingliedrig, alles wie gefedert, so müssen wirklich schöne
Beine sein! Das schönste aller Details ist aber die Hand,
die durch ihre schlanke, edle Grazie die Schönheit krönt;
denn nur wenn die Hände schön sind, mit den herrlichen
ovalen, mandelförmigen Nägeln, nur dann sind sie imstande, die Männer toll zu machen, die sich mit einem
hewundernden Kuß über sie neigen.

Phot. Brumberger & Schulz